
II- -1S~Jl der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Robert Vleisz· 

und GenO,ssen 

an die Bundesregierung 

betreffend Il/iaßnahmen der Bundesregierlomg für die Beamten. 

Am Ende der Herbstsession des Nationalrates 1970/71 wurden 

a1.1 alle I'iii tglieder qer BWldesre&ierung Interpellatlonen 

. betreffend die Durchführung der Regierungserklä.rung gerichtet o 

Diese Anfragen wurden im Laufe der Monate ~Ilärz und April 1971 

von den befragten Regierungsmitgliedern in sehr ausführlicher 

Weise ... getrennt nach Ressorts - beantvJOrtet. 

.' .' 

In den seither vergangenen Monaten hat die· Bundesregier.ung 

ihre, Bemühungen um die Verwirklichung dieses Regierungs

programmes iritensiv fortgesetzte 

Um einen Überblick zu erhalten, welche tilaßnahmen der Bundes

regierung von o'esonderer Bedeutung für die Beamten 'sind, 

stellen die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesregierung 

gemäß § 71 GaG die nachstehende 

An fra g e 
.... ":< . ·'1~'.\,.;.;"~:;:~"J~.~'i: .......... ~t •• , 

",'. -

, VIelehe' Maßnahmen haben die einzelnen Mitglieder der Bundes.,..' .,'" 

regierungode,r die Bundesregierung a13 Ganzes in Verwirklichung 

der Regierungserklärljrig öder über ·die Regierungserklärung 

hinausgehend ge~etzt, d~e für die Beamten von Bedeutung~ind? 

'. 
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